

Hoy la familia del CV La Calzada, ha vivido un día para no olvidar y enmarcar, todo ello gracias a la gran fiesta que todos han vivido en la presentación del Club.



El club ha presentado a sus 250 deportistas, junto con sus 16 entrenadores que componen el cuerpo técnico del club, son los integrandes de los 25 equipos que tiene el club en competición esta temporada 2022 – 2023, y que compiten en la competición federada que organiza la Federación de Voleibol del Principado de Asturias y en los Juegos Deportivos.

Ha sido una gran puesta de escena, donde todos, jugadores, entrenadores, familias junto con las autoridades que nos acompañaron, han disfruto de lo más bonito que nos depara el deporte, salud, convivencia, compañerismo.





El acto estuvo presidido por:

D. Jaime Vega, presidente del CV La Calzada.

Dña. Aida Nuña, Directora General de Deportes.

- D. José Ramón Tuero, Concejal de Deportes del Ayto. de Gijón.
- D. Felix Magadan y Miguel Casado, representantes de la F.Vb.P.A.
- D. Antonio Morales Fernández, expresidente de la F.Vb.P.A.

Dña. Angeles García Alvarez, fundadora del club.

D. César Gonzalez Prieto, Director del IES Mata jove.

Durante la presentación, el club, hizo entrega de una camiseta del club a todas las autoridades que nos asistieron a la presentación del club.



Ainoa y Sergi, entregarán una Placa, a Antonio Morales, como agradecimiento a sus más de tres decadas al frente de la federación asturiana como presidente, e impulsor del voleibol asturiano.





Y Jaime y Tuero, entregaron una placa a Angeles Garcia, donde la Junta Directiva del club, la ha nombrado Presidenta de Honor del *Club, por su trayectoria deportiva, logros y éxitos conseguidos en el* club desde su fundación por ella en el año 1986.



Panoramica, escolares



Panoramíca, federados

